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Dipende da
tutti noi
come si sviluppa
l’Elki Lana.

Dipende da
tutti noi
come si sviluppa
la società.

Dipende da 
tutti noi
il destino di 
genitori e bambini.
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La nostra

                 Il centro genitori bambini di Lana (Elki Lana APS) esiste dal 2003 ed è un
         luogo di incontro per i futuri genitori e le famiglie con bambini da 0 a 6 anni.
La nostra sede centrale è a Lana e abbiamo sei filiali: Meltina, S. Pancrazio,
Tesimo, Ultimo, Senale-San Felice e Verano.

Siamo aperti a tutte le persone, indipendentemente dalla lingua parlata, dalla
cultura di provenienza, dalla religione di appartenenza, dalla disabilità o dalla
posizione sociale. Il nostro obiettivo è sostenere le famiglie con offerte per
l'istruzione, i contatti sociali, la cultura e la salute.

                  Vogliamo una società in cui ogni bambino possa crescere bene e in
        sicurezza. Ogni famiglia deve essere valorizzata, indipendentemente dalle
sue differenze. Ci impegniamo per le pari opportunità, la solidarietà e un
approccio rispettoso alla natura. Vogliamo creare un mondo in cui tutte le
famiglie e i bambini ricevano il sostegno necessario per vivere bene.

                La nascita di un bambino cambia molte cose nella vita di una famiglia.
       Soprattutto in questo momento, genitori e bambini hanno bisogno di sostegno.
La nostra missione è rendere le famiglie forti e aiutarle a costruire buone
relazioni.

Creiamo luoghi in cui genitori e figli possano incontrarsi e imparare gli uni dagli
altri, anche tra generazioni diverse. Insieme a partner del mondo politico,
dell'istruzione, della sanità e del sociale, lavoriamo per colmare le lacune della
società. Vogliamo consentire un futuro sostenibile a tutte le famiglie e creare
opportunità per tutti i bambini.
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Dipende da 
tutti noi
il destino di genitori e bambini.

                              Sosteniamo i genitori che si trovano in diverse situazioni di vita, sia
                    che si tratti di  genitori biologici, di un genitore single, di genitori adottivi
o di altre figure che si occupano di un bambino.

Promuoviamo relazioni stabili perché sono importanti per lo sviluppo di un
individuo e della comunità. Le famiglie sperimentano un luogo in cui si sentono a
proprio agio, di cui si sentono parte e ricevono sostegno. Il nostro principio guida è:
insieme con e per voi.

Offriamo varie forme di sostegno alle famiglie, come consulenza, educazione e
assistenza. Trattiamo i genitori con rispetto e fiducia, perché sono i nostri partner.
Qui ogni bambino è il benvenuto. Accettiamo tutti i bambini così come sono.

Dipende da
tutti noi
come si sviluppa la società.

                                Sensibilizziamo i genitori e i bambini su ciò di cui hanno bisogno e
                        li aiutiamo a migliorare la loro situazione di vita. Creiamo offerte che
aiutino realmente le famiglie e collaboriamo con politici, imprese e altri partner
per formare reti solide.

Adattiamo i nostri servizi alle mutevoli esigenze dei genitori, dei bambini e della
società. In questo modo, contribuiamo a garantire che i bambini crescano sani e in
un buon ambiente.

                                Lavoriamo cercando di tenere conto delle esigenze famigliari.
                 Rispettiamo la diversità delle persone, che arricchisce noi e il nostro
modo di lavorare insieme.

Per noi è importante trattare la natura con rispetto. Ci impegniamo per la
sostenibilità, affinché le generazioni future possano vivere in un mondo sano.

Il nostro clima di lavoro è aperto, rispettoso e collaborativo. Consideriamo gli
errori e i conflitti come un'opportunità per imparare. Ascoltiamo le idee, i desideri
ed i bisogni delle persone che visitano il nostro centro o che lavorano con noi, sia a
titolo volontario che professionale. Insieme continuiamo a dare forma all’Elki Lana
per creare un buon futuro per tutti.

Dipende da
tutti noi
come si sviluppa l’organizzazione
Centro Genitori Bambini APS Lana.


